



Saint Rosaire du : **Mardi 09-06-2009**

Extase : 2^{ème} Mystère Lumineux

Participants : 35

Ceci est un dialogue entre La Vierge Marie, Mère de la Charité Chrétienne et sa servante Chantal Magby, à qui le médecin vient d'annoncer qu'elle devra de nouveau subir une opération chirurgicale.

Chantal : *Maman, pourquoi m'imposes-tu encore cela ?*

MMCC : Parce que nous t'aimons !

Chantal : *Je n'en peux plus, je suis si fatiguée, aie pitié de moi !*

MMCC : Ne sais-tu pas que tous ceux à qui nous parlons vivent de grandes souffrances ?

Chantal : *Maman, trop, c'est trop ! Je n'ai plus la force de porter cette croix : elle est trop lourde, j'ai l'impression de sombrer de plus en plus et qu'un jour je ne pourrai pas me relever. Tu nous as dit que Dieu ne pouvait nous donner que ce que nous pouvions supporter ; mais Maman, je ne le supporte plus ; Pourquoi dois-je souffrir autant ?*

MMCC : De tous les Saints, certains ont, durant des années, supporté une épine dans le front ; d'autres ont été mutilés d'un membre, d'autres n'ont été nourris que par la Sainte Eucharistie, allant jusqu'à être réduit à l'état de squelette ; d'autres encore ont souffert des bronches, d'emphysèmes, et ont porté les stigmates durant toute leur vie. Toi, ma fille chérie, c'est d'être opérée, encore et encore, d'être mutilée dans ta chair afin de pouvoir prouver à tous ceux qui viennent me supplier de leur donner la santé, qu'avec la foi, rien n'est impossible à Dieu ; qu'il donne toujours la force de continuer et de vivre.

Chantal : *Mais cela fait trop de fois Maman, je suis à peine remise d'une opération qu'une autre se pointe à l'horizon. J'ai beau m'abandonner dans tes bras et dans ceux de ton Fils en disant : « que votre volonté soit faite », mais je suis tellement fatiguée Maman, cette nouvelle m'a ébranlée et j'ai peur, j'ai peur et je ne peux pas m'en empêcher, je n'arrive pas à comprendre !*

MMCC : Tu n'as rien à comprendre, car telle est la volonté de Dieu. Il a fait de toi ma servante et toutes ces opérations, toutes ces mutilations que tu subis doivent prouver au monde entier qu'il a sa main sur toi : car quelle personne pourrait supporter autant de maladies, autant de souffrance, si ce n'est un enfant choisit par Lui ?

Lieu : Riviera Palmeraie : Oratoire Marie, Mère de la Charité Chrétienne

Indication : A partir de : AGITEL Formation, 6^{ème} rue à droite puis 2^{ème} à droite, 3^{ème} villa à gauche

Tél. : 225 05 85 64 74 ; 225 07 01 33 95 ; 225 07 87 41 47 ; 225 05 31 61 82

Site web: www.mariemeredelacharitechretienne.org – E-mail: infos@mariemeredelacharitechretienne.org

Chantal : *Maman, j'ai tellement mal au ventre ! Pas un jour ne passe sans que je ne souffre ; j'ai l'impression que tous les jours, je meurs à petit feu, je veux que tu m'expliques.*

MMCC : Ma fille, dans ton ventre se trouvent toutes les misères de ceux qui viennent prier ; et c'est en souffrant constamment que tu participes au rachat de leurs âmes ; c'est en étant opérée, en ayant ta chair ouverte à chaque fois, que tu leur permets de recevoir le pardon de leur Père du ciel.

Chantal : *Mais Maman, Padre Pio dit, dans un de ses messages, que 13 est le chiffre de la souffrance et de la douleur ; or j'ai été opérée 13 fois. Je veux que tu m'expliques, car je ne comprends plus rien.*

MMCC : Ne t'ai-je déjà pas dit que tout ce que tu avais acquis avant moi, tu en serais dépouillée pour n'en garder que ce que tu reçois de moi ? Il en va de même pour tout ce que tu as subi comme maladies. Seules comptent celles que tu as eues depuis que tu me reconnais comme ta Mère.

Chantal : *Maman, ma croix est trop lourde !*

MMCC : C'est ton côté humain qui te fait dire cela ; mais lorsque tu seras redevenue toi-même, lorsque tu seras plus calme, tu y verras le signe de Ton Père du Ciel, car la souffrance que tu endures, que tu supportes pour le rachat de tes frères et sœurs, te fait grandir spirituellement, te rapproche un peu plus de nous chaque jour.

Chantal : *Mon époux en est très affecté, Maman j'ai peur qu'il ne le supporte plus.*

MMCC : Alors prie pour lui au lieu de te lamenter ; prie afin qu'il trouve en la prière la force de faire face à cela et montre comment, malgré la maladie, un couple peut rester uni ; car il ya tant de couples qui se séparent suite à la maladie d'un époux ou d'une épouse.

Chantal : *Maman aide-moi à porter ma croix, sans Toi, je n'y arriverai pas !*

MMCC : Je ne peux t'y aider, seule ta foi le peut !